

Polsek Cijeungjing Polres Ciamis Sambangi Pondok Pesantren Nurul Amal Desa Bojongmengger

Ciamis - CIAMIS.WARTABHAYANGKARA.COM

Jan 14, 2025 - 15:09



Ciamis – Dalam rangka menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif, Bhabinkamtibmas Briпка Ari Yanuar, S.H., dan Kanit Intelkam Aiptu Agus M.R., S.H. melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi ke Pondok Pesantren Nurul Amal, Dusun Cikawung, Desa Bojongmengger, Kecamatan Cijeungjing. Kegiatan ini berlangsung pada hari Selasa pukul 11.00 WIB, Selasa (14/1/2025).

Dalam kunjungan tersebut, keduanya diterima langsung oleh Ketua Yayasan Pondok Pesantren Nurul Amal, Sdr. H. Ibnu Abdillah Hammam Fauzi, M.Pd. Kegiatan ini merupakan bentuk sinergi antara pihak kepolisian dan masyarakat, khususnya pondok pesantren, dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa imbauan kamtibmas kepada Ketua Yayasan, antara lain:

1. Selalu waspada dan berhati-hati terhadap potensi pelaku kejahatan di lingkungan sekitar.
2. Menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan agar tetap kondusif.
3. Menjalin komunikasi dan koordinasi aktif terkait perkembangan situasi kamtibmas dengan Babinsa dan Bhabinkamtibmas.

Kapolres Ciamis AKBP Akmal mengapresiasi langkah proaktif yang dilakukan oleh jajarannya di Polsek Cijeungjing. "Kegiatan seperti ini sangat penting untuk membangun sinergi antara kepolisian dan masyarakat. Pondok pesantren sebagai salah satu pusat pendidikan memiliki peran strategis dalam menciptakan generasi yang cinta damai dan menjunjung tinggi nilai-nilai kebangsaan. Kami harap kerja sama ini terus terjalin untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Ciamis," ujar Kapolres.

Ketua Yayasan Pondok Pesantren Nurul Amal menyambut baik kegiatan sambang ini. "Kami sangat mengapresiasi kepedulian Polsek Cijeungjing terhadap keamanan lingkungan pondok pesantren kami. Himbauan yang disampaikan sangat bermanfaat, terutama dalam mengantisipasi potensi gangguan keamanan. Kami siap untuk terus berkoordinasi dengan pihak kepolisian demi terciptanya situasi yang aman dan nyaman, baik bagi santri maupun masyarakat sekitar," tuturnya.

Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat kemitraan antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,